**SUPPORT:** LE PROGRES

**DATE DE PUBLICATION : 24 mai 2018** 

**PERIODICITE**: Quotidienne **NOMBRE DE PAGES**: 1/1



## LYON SOLIDARITÉ

## Le Groupe Alila remet un chèque de 5 000€ aux Compagnons du devoir



Le chèque a été remis au tournoi de tennis Open parc dont Alila est partenaire en présence du président de l'Asvel, Gaétan Muller. Photo Laurence PONSONNET

« Nous sommes heureux de pouvoir bénéficier du soutien du Groupe Alila, promoteur privé spécialisé dans la construction de logements intermédiaires et conventionnés, afin de préparer les jeunes à l'exercice de leur métier et aux enjeux de demain », a déclaré Jean-Claude Bellanger, secrétaire général des Compagnons du devoir et du Tour de France.

En effet, à l'occasion du renouvellement de sa convention de mécénat pour la seconde année consécutive, Alila franchit une étape supplémentaire dans ses actions de mécénat en remettant un chèque de 5 000 € qui servira à financer une salle informatique destinée à la formation des apprentis de la maison des Compagnons du devoir de Lyon. Ce promoteur immobilier a la même vision qu'eux de la transmission des savoirs et de la richesse de l'expérience. « Cela fait directement écho aux valeurs de transmission, de soutien à la jeunesse, et de promotion de l'égalité des chances, qui sont inscrites dans notre ADN », a souligné Hervé Legros, PDG du Groupe Alila.